

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711040 - CAHYA RAHMA MIFTAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambung rasa di awal baik. kalau boleh tau bisa dihilangkan y de. cukup sering digunakan ketika akan bertanya.. komunikasi verbal non verbal ok.. respon verbal non verbal bisa ditingkatkan... bisa menyesuaikan info yg didapat dari lawan bicara..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	n 7 blm lapor hasil inspeksi wajah, N 8, pastikan tidak ada sumbatan telinga sbllm uji pendengaran, no 9,10, N11 blm memeriksa m trapezius dari belakang pasien ok 12 lidah mendorong pipi blm ya tongue spatula dibuang ke kotak sampah ya
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	cara melakukan pemeriksaan otot paha tidak tepat, seharusnya dilakukan fleksi sendi lutut pemeriksa menahannya dan setelah fleksi maksimal pemeriksa meluruskannya, tetapi performa lain sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleksi fisiologis yang keluar biseps kiri, triseps kiri, patella kiri, achilles kanan dan kiri. tetapi beberapa refleksi keluar setelah pemukulan >2x. refleksi yang tidak keluar bukan kelainan pada PS, tetapi lokasi dan cara pemukulan yang kurang tepat.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah informed consent. persiapan alat, cuci tangan, memakai head lamp tetapi lampu tidak tepat arah glabella. sudah periksa hidung dan sinus. px rhinoskop: kurang masuk, kurang membuka. px tenggorok: cahaya tidak masuk sampai faring bagian belakang. belum optimal menekan lidah ke bawah. tonsil belum tampak
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic lengkap/ cuci tangan belum 7 langkah baik sebelum maupun sesudah px/ belum mengatur posisi duduk, minta pasien berjarak 1 lengan/ p. sup dan inf oke, sudah lapor untuk rima tapi gerakan palpebra belum/ silia oke/ k. bulbi harus minta pasien melirik ke segala arah ya dek/ k.sup jangan hanya diintip aja, tapi dibuka semua, injeksi konjungtiva tidak dilihat di k.sup ataupun inferior/ px sklera baik tapi tidak meminta melirik/ px kornea oke/ iris kok tidak ada kedangkalan? itu interpretasi untuk coa/ pupil oke/ sudut px lensa tidak 45 der
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	ok
PEMERIKSAAN VISUS	informed consent kurang menjelaskan apa yang akan dilakukan, untuk pemeriksaan mata kanan dan kiri hasil visus kurang pas sehingga intepretasi juga tidak tepat. pelajari lagi pembacaan hasil snellen chart dan sesuaikan dengan jarak ruangan yang digunakan. lebih teliti lagi ya
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	palpasi jangan terlalu keras,
TEKNIK ASEPTIK	Ketika persiapan alat perhatikan ya sampul handscoon luar itu tdk steril,, perhatikan juga kesterilan baju luar jangan digunakan untuk membetulkan masker yg tidak steril.